

Maska Auto Spring Ltée *Appellant*

v.

Corporation municipale du village de Ste-Rosalie *Respondent*

and

Navin (Keesoondoyal) Shanker *Defendant in warranty in Superior Court*

INDEXED AS: MASKA AUTO SPRING LTÉE v. STE-ROSALIE (VILLAGE)

File No.: 21106.

1991: June 4.

Present: Lamer C.J. and La Forest, L'Heureux-Dubé, Sopinka, Gonthier, Cory and Stevenson JJ.

ON APPEAL FROM THE COURT OF APPEAL FOR QUEBEC

Municipal law — Extra-contractual liability of municipalities — Laurentide Motels judgment followed.

Cases Cited

Followed: *Laurentide Motels Ltd. v. Beauport (City)*, [1989] 1 S.C.R. 705.

APPEAL from a judgment of the Quebec Court of Appeal, [1988] R.J.Q. 1576, 15 Q.A.C. 121, affirming a judgment of the Superior Court. Appeal allowed.

Armand Roy and Pierre Blain, for the appellant.

Jacques L'Heureux and Lindor Brodeur, for the respondent.

English version of the judgment of the Court delivered orally by

LAMER C.J.—We are ready to render judgment forthwith.

Maska Auto Spring Ltée *Appelante*

c:

^a **Corporation municipale du village de Ste-Rosalie** *Intimée*

et

^b **Navin (Keesoondoyal) Shanker** *Défendeur en garantie en Cour supérieure*

^c RÉPERTORIÉ: MASKA AUTO SPRING LTÉE c. STE-ROSALIE (VILLAGE)

N° du greffe: 21106.

^d 1991: 4 juin.

Présents: Le juge en chef Lamer et les juges La Forest, L'Heureux-Dubé, Sopinka, Gonthier, Cory et Stevenson.

^e EN APPEL DE LA COUR D'APPEL DU QUÉBEC

Droit municipal — Responsabilité extra-contractuelle des municipalités — Arrêt Laurentide Motels suivi.

^f

Jurisprudence

^g **Arrêt suivi:** *Laurentide Motels Ltd. c. Beauport (Ville)*, [1989] 1 R.C.S. 705.

^h POURVOI contre un arrêt de la Cour d'appel du Québec, [1988] R.J.Q. 1576, 15 Q.A.C. 121, qui a confirmé un jugement de la Cour supérieure. Pourvoi accueilli.

Armand Roy et Pierre Blain, pour l'appelante.

ⁱ *Jacques L'Heureux et Lindor Brodeur*, pour l'intimée.

Le jugement de la Cour a été rendu oralement par

^j LE JUGE EN CHEF LAMER—Nous sommes prêts à rendre jugement séance tenante.

In view of this Court's recent decision in *Laurentide Motels Ltd. v. Beauport (City)*, reported at [1989] 1 S.C.R. 705, rendered since the Court of Appeal's decision in this case, we are all of the view that the appeal should be allowed for the reasons given by Roger Chouinard J.A., dissenting in the Court of Appeal, and that the appeal should be disposed of as he suggests.

The appeal is allowed, the action of Maska Auto Spring Ltée is allowed, the Corporation municipale du village de Ste-Rosalie is ordered to pay Maska Auto Spring Ltée the sum of \$29,000 with interest and the additional indemnity from the date of service of the action and costs throughout.

Judgment accordingly.

Solicitor for the appellant: Pierre Blain, Beloeil.

Solicitors for the respondent: Brodeur, L'Écuyer & Boileau, St-Hyacinthe.

Compte tenu de l'arrêt récent de notre Cour, *Laurentide Motels Ltd. c. Beauport (Ville)*, rapporté à [1989] 1 R.C.S. 705, rendu depuis l'arrêt de la Cour d'appel dans la présente affaire, nous sommes unanimement d'avis d'accueillir le pourvoi pour les motifs du juge Roger Chouinard, dissident en Cour d'appel, et de disposer du pourvoi comme il le suggère.

Le pourvoi est accueilli, l'action de Maska Auto Spring Ltée est accueillie, la Corporation municipale du village de Ste-Rosalie est condamnée à payer à Maska Auto Spring Ltée la somme de 29 000 \$ avec intérêts, ainsi que l'indemnité additionnelle, depuis l'assignation et les dépens, dans toutes les cours.

Jugement en conséquence.

Procureur de l'appelante: Pierre Blain, Beloeil.

Procureurs de l'intimée: Brodeur, L'Écuyer & Boileau, St-Hyacinthe.